

COMpte RENDu D'ACTIVITéS 2023 - 2024

- du 31 mai 2023 au 11 septembre 2024 -

①

LE BRIDGE CLUB DE L'ARMAGNAC "d'Eauze"

Chers amis bridgeurs, je vous remercie d'être venus à notre A.G. Deux quelques membres ont eu un empêchement : Je salue les Presidents et Amis des clubs de Condom et de Mirande qui sont venus nous encourager.

Le compte rendu va couvrir un peu plus d'un an d'activités puisqu'il part du 31 mai 2023 (date de la dernière A.G.) jusqu'à aujourd'hui le mercredi 11 septembre 2024 puisque nous avons décidé de revenir à la période traditionnelle de cette manifestation qui correspond aux engagements de la Fédération pour le débat de ses compétitions.

Quelques rappels de nos activités : l'an dernier nous avons fermé le club pendant un mois en juillet. C'est pendant les vacances par manque de joueurs et de caisses, mais pas cette année où nous avons assuré tous les tournois du mercredi sans interruption malgré une légère baisse du nombre de compétiteurs. Notre reprise de septembre semble prometteuse.

Notre site informatique se développe avec de plus en plus de participants actifs grâce à l'indispensable organisateur Jean Claude Tesczuk, que nous pouvons applaudir pour son dévouement. Il nous expliquera lui-même à la fin de mon exposé, un résumé de son organisation qui s'étoffe de jour en jour.

Certains membres du club ont participé aux compétitions Fédérales en CBB2 et ensuite en Aquitaine. Mais au printemps une équipe Elusato-Condomoise composée de Karine Kiehl, Jean Claude Dupont (Condom) et de Danièle Niell et Ronald Niell ont joué pour le club d'Eauze en 3^e division Interclubs. Ils ont gagné en ligne, puis premier également d'Aquitaine à Bordeaux pour enfin triompher à Paris, devançant champions de France devant 30 équipes nationales. Médaille d'or sur nos tee shirts bleus au logo de la commune. Bravo aux 4 mousquetaires que nous récompenserons tout à l'heure. Vous pouvez les applaudir ! ...

Revenons sur terre : le nombre de compétiteurs du mercredi après midi pour les rondes de France avec classement national est variable mais tous les après-midi ont été assuré. les jeux sont préparés à la machine entre Maïté, Ghyslaine et Jean Claude, et moi même tous les mercredi matins. Nous gagnons en vitesse de réalisation en devenant des spécialistes.